
Ein kleiner Auszug aus unserem Bühnenprogramm.
Unsere Demos haben wir live eingespielt, keine Studio-Trickserei!
Bei unseren Live-Auftritten kommt es genau so 1:1 aus den Boxen (okay, das stimmt
nicht ganz, es klingt wahrscheinlich ca. 187 mal besser, da unsere Tonanlage zum
Feinsten gehört, was man momentan für Geld kaufen kann).

www.duofeuerundeis.at/demos.html
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